
大野田老人福祉センター 利用者アンケート

高齢企画課
実施期間：　令和4年2月1日（火）～2月28日（月）
実施方法：　一般利用者を対象に、無記名にてアンケート用紙にご記入いただいた
回答者数：　144名

Ｑ１　センターの利用頻度はどのくらいですか。（○は１つだけ）

Ｑ２　主な利用目的をお知らせください。（○は１つだけ）

Ｑ３　センターを利用しての満足度をそれぞれお知らせください。（○は１つずつ）

(n=144)

(1)　施設の清潔さ

(2)　職員の対応

(3)　趣味の教室

(4)　生活・健康相談

(5)　行事・イベント

(6)　総合満足度
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Ｑ４（１）　センターの行事・イベントに参加したことはありますか。（○は１つだけ）

Ｑ４（２）　これまでの行事・イベント参加回数

Ｑ５　今後、開催してほしいイベントがあれば、ご記入ください。（自由回答）

山野草教室

漫才・落語

コンサート

季節行事

英会話

麻雀

芋煮会

発表会

健康関係の講座

将棋大会

太極拳

ヨガ・ストレッチ

料理教室

映画鑑賞
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Q６　センターの良いところ、改善すべきところ、今後期待することなど（自由記載）

冬至かぼちゃ・抽選会とても楽しかった。

せっかくピアノが置かれたのに使えない。これでは絵にかいたもちである。

①入浴ができる。教室が無料で受けられる。②入浴時間がもう少しおそくなればいい。③もっと趣味の教室が開講されれば良
い。良いところ：職員の方々の対応と声がけ。思いもよらない経験ができるところ。改善点：月1回の趣味の教室を2回にしてほし
い。市民のために安価で老後の生活に欠かせないので、今後とも期待しています

入浴利用者による脱衣所、浴室でのおしゃべりが多すぎる(浴室は逃げ場がないので)

駐車場が満車で使えない時があるので、もうちょっと広いとありがたい。

入浴の件、できる限り湯をもう少し熱くしてもらいたい。尚、コロナ時は水、湯を流す事に依り上ずみを外に出し清潔感が生じ
る。職員各位の努力を認め大変素晴らしき設備と感じている。今後共に努力されん事を祈る。

今年度からセンターを利用させていただいています。色々な行事、計画するのも、開催するのも、コロナなどの影響もあり大変
なことと思います。楽しみにしております。これからもよろしくお願いします。

職員の皆様に親切にして頂きありがとうございます。落ち込んでいるときも笑顔で声がけしていただいて立ち直れます。館長さ
んの利用者さんへの気配りにいつも感謝しています。ありがとうございます。

冬場は風呂の温度を上げてほしい。あと入る時間を40分から50分に延長してほしい。

同じ年齢の方々の表情とか向上心を高めることができます。またいろいろな経験を積むことが出来て、脳の活性化特に役立
ちます。職員の皆さんが温かく心が癒されています。これからもよろしくお願いします。男性のみの体操教室を開いてください。主人に
外に出て欲しいが、女性ばかりだと嫌がるので考えてください。

これからも前向きに施行していただきたいと思います。

いつも楽しみに参加しています。毎日の生活にめりはりをつけるため努力することが出来感謝しています。

スタッフの皆様の笑顔と声がけに又頑張って来所する気持ちになります。

来年度いろいろ新しい企画や教室を予定していただきとても楽しみにしております。

皆さんいい人、親切、今まで通りでいいです。

事務所の人たち皆さん笑顔である。話したことに対してなんでも答えてくれる。説明を良くしてくれる。イベント等良く進めてくれ
る。健康の様子などきかれる。コロナなどの(対応)気を付けてくれる。

満足しています。良いところ：大野田サロン、卓球愛好会、衛生講話、健康講話、いきいき教室、フォークソングを歌う会、すこ
やかヨガ、カラオケ開放

・館内は大変きれいで、職員の方々の対応も申し分ありません。・開催の行事やイベントにメリハリを付けたものが増す事を希
望します。・(大広間)使用時間が10時～12時と13時～15時ですが、イベント内容によっては時間の延長があっても良いので
は？
職員の皆様の笑顔や安心できる声がけなど、いつも感じが良いと感じています。

今回のように1時ではなく、1時30分からを希望。1時からは忙しい。いきいき教室、火曜日でないとうれしいなぁ。月曜日と火曜
日に卓球ができないとなると、火、水、金、土、日とできる。卓球がやれることにみんな感謝していますが…。

昨年度からはじめて利用させていただいております。期待と不安の入り混じった気分でスタートしましたが、案ずるより…とは
この事。職員さんの温かな言葉に救われ、いつしか通うのが楽しみになっております。心身共にプラスの作用が働いているの
が実感です。高齢者相手は大変なことと思いますが、これからも素敵な企画と安心できる場の提供をよろしくお願いいたしま
す。

すばらしい職員に感謝しています。廊下の掲示板特に館内参加作業の写真が多くの方に感謝されています。いきいき教室で
は新しい事が沢山取り入れられていきいきとやっています。とても楽しいです。

施設、内容とも我が町内(泉崎集会所)とは段違いで満足しています。私達で出来ないイベント等を補完して頂ければ幸いで
す。

入浴の施設管理で風呂の流水を常に清潔に管理して欲しいこの一点をお願いいたします。

職員の対応がすごく良くて安心して利用させてもらっています。

職員の皆様が大変親切である。

館長さんが高齢者に配慮していただき。ありがとうございます

職員の皆様に気持ちよく対応していただきまして感謝してます。これからもよろしくお願いします。

館長はじめ職員が大変良いです。


